



Medienmitteilung

Datum: 25. Juni 2013

Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen

In einer schlichten Feier würdigte Landammann Franz Enderli die in den Ruhestand tretenden Lehrpersonen.

Während teilweise mehr als vierzig Jahren standen die sieben anwesenden pensionierten Lehrpersonen im Kindergarten, in der Primarschule, den Gymnasien oder der Berufsschule im Schuldienst. Im Rahmen einer Führung durch die Sammlung Meinrad Burch-Korrodi und einem Apéro bedankte sich Bildungsdirektor Franz Enderli für den langjährigen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen, die Arbeit in den Schulen und das Engagement für die Bildung im Kanton.

Beim Apéro wurden Erinnerungen ausgetauscht und auf den neuen Lebensabschnitt angestossen. Neben der Freude auf die neuen Freiheiten mischte sich auch etwas Wehmut: „Vor allem den Austausch im Team werde ich vermissen“, meinte ein Anwesender.

Rückfragen:

Peter Gähwiler, Departementssekretär, 041 666 62 42, peter.gaehwiler@ow.ch

Foto Legende:

von links nach rechts: Peter Gähwiler (Departementssekretär), Erwin Müller, Evelyn Utzinger, Toni Amstalden, Margrith Zumbühl, Pater Thomas Blättler, Ursula Stierli, Walter Holenstein, Franz Enderli (Bildungsdirektor)